

NOTA DE PRENSA

INGRESO DE D. FEDERICO DE MONTALVO JÄÄSKELÄINEN COMO ACADÉMICO EN LA REAL ACADEMIA DE MEDICINA Y CIRUGÍA DE MURCIA.

El día 3 de octubre de 2016, se celebró el acto de ingreso como Académico en la Real Academia de Medicina y Cirugía de Murcia de D. Federico De Montalvo Jääskeläinen, Vicepresidente del Comité de Bioética de España. Pronunció el discurso de bienvenida el Presidente y el Académico Eduardo Osuna, Catedrático de Medicina Legal de la Universidad de Murcia. En su discurso de ingreso, *Medicina y Derecho: amistad, fraternidad o enemistad*, D. Federico de Montalvo repasó la relación de estas ciencias y como el Derecho ha venido a alterar y en ocasiones a perjudicar la relación médico-paciente al haber primado el principio de autonomía en detrimento de la confianza. El recién nombrado académico propone buscar un nuevo marco de relación que logre recuperar la confianza, luchando contra la Medicina defensiva y busque formas alternativas para la solución de conflictos.



